

# **SINERGITAS TNI-POLRI: Bripka Asep YS dan Sertu Suherlan Ajak Warga Desa Bojonglongok Waspada Terhadap Kejahatan dan Judi Online**

**Sukabumi - [PARAKANSALAK.UPDATES.CO.ID](http://PARAKANSALAK.UPDATES.CO.ID)**

Oct 5, 2023 - 16:41



*SINERGITAS TNI-POLRI: Bripka Asep YS dan Sertu Suherlan Ajak Warga Desa Bojonglongok Waspada Terhadap Kejahatan dan Judi Online*

## SINERGITAS TNI-POLRI: Bripka Asep YS dan Sertu Suherlan Ajak Warga Desa Bojonglongok Waspada Terhadap Kejahatan dan Judi Online

Parakansalak, Kamis 05 Oktober 2023 - Bripka Asep YS, Bhabinkamtibmas Desa Bojonglongok Polsek Parakansalak, bersama dengan Sertu Suherlan, Babinsa Desa Bojonglongok, menjalankan giat Sambang Desa yang tidak hanya bertujuan untuk membangun kedekatan dengan warga, tetapi juga untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan. Dalam pertemuan tersebut, keduanya juga mengajak warga untuk aktif dalam melaksanakan Satkamling atau ronda malam guna mengantisipasi tindakan kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dan perampokan dengan kekerasan (curat).

Bripka Asep YS dan Sertu Suherlan tidak hanya berfokus pada kejahatan fisik, mereka juga memberikan peringatan serius mengenai bahaya judi online. Mereka mengingatkan warga bahwa terlibat dalam perjudian online dapat dengan cepat mengarah pada kecanduan, yang pada gilirannya dapat memicu tindakan kriminalitas.

Kerjasama erat antara TNI dan POLRI dalam kegiatan seperti ini menegaskan komitmen mereka untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah desa. Mereka berharap bahwa melalui upaya sinergis ini, mereka dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga Desa Bojonglongok.

Para warga diundang untuk bersama-sama berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa mereka, serta untuk mewaspadaai potensi bahaya yang dapat mengganggu kedamaian mereka. Dengan kolaborasi antara TNI dan POLRI, serta dukungan aktif dari masyarakat, diharapkan bahwa Desa Bojonglongok dapat terus menjadi tempat yang aman dan nyaman untuk ditinggali.